



**Homme fort du Liverpool de Jurgen Klopp, Sadio Mané n'en reste pas pour autant un joueur généreux avec la tête sur les épaules, comme en témoignent ses récentes déclarations pleines de classe.**

***"Pourquoi voudrais-je 10 Ferrari, 20 montres et 2 avions ? (...) J'ai eu faim, j'ai du travailler sur le terrain, j'ai survécu aux guerres, joué au football pieds nus, je n'avais pas d'éducation (...) mais aujourd'hui avec ce que je gagne grâce au football, je peux aider mon peuple. J'ai construit des écoles, un stade, nous fournissons de vêtements, de la nourriture pour des personnes qui sont dans une extrême pauvreté. En outre, je donne 70 euros par mois à toutes les personnes d'une région très pauvre du Sénégal. (...) Je n'ai pas besoin d'afficher des voitures de luxe, des maisons de luxe ..."***